

Liebe Duttweiler Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Die Struktur- und Genehmigungsdirektion SÜD (SGD) in Neustadt hat der Nutzung des Geländes „Zielgelhütte Altdorf“ als Geothermiestandort zugestimmt und unsere Einwände als auch die der Stadt Neustadt ignoriert. Die Verbandsgemeinde Edenkoben hat daher über die Weihnachtsfeiertage die Fortschreibung des Flächennutzungsplanes voran getrieben. So läuft leider bereits zum 18. Januar die erste entscheidende Frist ab, in der wir als betroffene Bürger unsere Widersprüche(Einsprüche) rechtlich wirksam vorbringen können.

Die Änderung des Flächennutzungsplans ist die Vorstufe zur anschließenden Änderung des Bebauungsplans bzw. der Baugenehmigung durch die Gemeinde Altdorf.

Die Bürgerinitiative wird in einem Schreiben den Einspruch gegen die Änderung des Flächennutzungsplans einlegen und hierzu die im letzten Jahr erhobene Unterschriftensammlung für die Standortverlegung des geplanten Geothermieprojektes beilegen. Jeder Bürger sollte ebenfalls ein Schreiben mit seinem Widerspruch absenden, um die Geschlossenheit Duttweilers zu demonstrieren. Ein entsprechendes Muster haben wir für Sie vorbereitet.

Unseren Einspruch begründen wir mit den erwiesenen Risiken und Beeinträchtigungen aufgrund der wesentlich zu dichten Lage am Ortsrand von Duttweiler (man denke an die Erdbeben in Landau im Herbst 2009!). Das Risiko von Schäden an Gebäuden aufgrund von Erdbeben und die zu erwartende Lärmbelästigung mindern die Lebensqualität in Duttweiler sowie unsere Immobilienwerte. Die Attraktivität als idyllischer Weinort wird sinken, was auch die Betreiber von Ferienwohnungen und Pensionen sowie die Winzer spüren werden.

Liebe Mitbürger, jetzt sind wir alle gefordert, wenn wir eine Standortverlegung des Kraftwerks an einen zumutbaren Ort erreichen wollen!

1. Füllen Sie hierzu den Kopf des Widerspruchsbriefes mit Ihrem Namen und Anschrift aus und unterschreiben unten. Natürlich können Sie auch Ihre eigene Argumentation für den Einspruch aufsetzen oder handschriftlich ergänzen.
2. Brief bitte unterschreiben und entweder pünktlich an die Verbandsgemeinde absenden, oder bis zum 13. Januar bei einem von uns abgeben, damit wir ihn mitnehmen können.
 - o Thorsten Brieskorn Altdorfer Straße 16a
 - o Eva Hoffmann Dudostraße 114
 - o Tanja Burkhardt Am Falltor 9
 - o Kay Lützel Dudostraße 86
 - o Manfred Tremel Mandelbergstraße 22
 - o Ortsverwaltung Dudostraße 35

Am Donnerstag, 14. Januar 2010, 9:00 Uhr, wird eine Abordnung der Bürgerinitiative unseren Einspruch persönlich in der Verbandsgemeinde Edenkoben vorbringen.

Wir freuen uns natürlich auch über jeden, der uns nach Edenkoben begleitet. (Treffpunkt 08:50 Uhr, vor der VG Edenkoben, Poststraße 23 in Edenkoben)

Danke für die Unterstützung und mit freundlichen Grüßen

Bürgerinitiative Geothermie Duttweiler
vertreten durch
Eva Hoffmann (Tel: 507693)
Karine & Thorsten Brieskorn (Tel: 978707)

